

Investigadores del Centro Oceanográfico de Cádiz presentan tres trabajos en un congreso internacional sobre estuarios

Desde el pasado 4 de septiembre y hasta mañana miércoles día 7, investigadores del Centro Oceanográfico de Cádiz del IEO participan en Bremen en un congreso internacional sobre el estudio de los estuarios y otros sistemas de transición.

Se trata del congreso ECSA 56, que este año lleva el título *Coastal systems in transition: From a “natural” to an “anthropogenically-modified state”*.

Los investigadores del IEO presentarán tres trabajos sobre la ecología del estuario del Guadalquivir: uno sobre los factores humanos y ambientales que determinan la abundancia de anchoa en la desembocadura del río, otro sobre la tolerancia a la salinidad del isópodo invasor *Synidotea laticauda* y el tercero sobre la composición del zooplancton en el estuario en función de la salinidad.

Los tres trabajos los presentarán los investigadores Gustavo Freire de Carvalho Souza y Enrique González Ortegón.

Más información del congreso en: <http://www.estuarinecoastalconference.com/>